
Anwesenheit
• Es sind 21 Delegierte anwesend die Anwesenheitsliste liegt beim SSV Vorstand 
• Der LaVo ist nicht vertreten.

Die Versammlung ist nicht beschlussfähig, es werden daher Meinungsbilder 
beschlossen.

Über Meinungsbilder der letzten Sitzung kann jetzt abgestimmt werden.

Kommissarische Wahlen der letzten Sitzung können jetzt bestätigt werden.

Wahl Protokollführer: Moritz Hohenfellner Mehrheit auf Sicht
Wahl Moderation : Bastian Bastilla Mehrheit auf Sicht

Top 9: Jugendparlament
• Sh. auch Sitzung 18. November
• Vertreterin Stadtjugendring

• Stadtjugendring würde Organisation eines Jugendparlaments evntl. übernehmen, da 
geringere Fluktuation als in SSV

• Monika Roth - Stadt Mainz
• Erläutert Ihren Aufgabenbereich

• Veranstaltungen wie z.B. Open Ohr
• Jugendzentren
• etc

• Rückblick
• Damals Schülerrat
• Beteiligte:

• AStA
• LSV
• Stadtjugendring

• Würde gerne erneut in Zusammenarbeit mit der SSV ein Jugendparlament ins Leben 
rufen.

• Wie sieht die Wahl des Jugendparlamentes aus?
• ist noch nicht festgelegt
• Vorschlag: Jetzige SSV bearbeitet z.B. anschließend an die Sitzungen als 

Jugendparlament auch nicht schulische Themen um diese auch dem 
Stadtjugendhilfeausschuss vorbringen zu können.

• Wie ist Jugendlich definiert?
• AStA mit einbinden 
• Langfristig Grundschulen einbinden

• Frage nach Beschlussfähigkeit? Legitimation?
• Soll aus dem Gremium an sich kommen

• Frage nach Rahmen der LSV
• Aufgabe der SSV streng begrenzt
• Kollision mit Forderung nach Allg. Pol. Mandat?
• >>Genauere Abklärung mit LaVo erforderlich

• Gibt es schon Jugendparlamente in Rlp?
• Ja, manche funktionieren besser manche weniger gut
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• Kontakt könnte bei Konkretisierung hergestellt werden
• Kompetenzen der SSV können auf dem Weg zum JP auch ausgebaut werden
• Interessierte werden abgefragt und auf einer Liste festgehalten

Top 3: Vorstellungsrunde
• Frauenlob
• Willigis
• MWS
• Schloss
• TH
• Sophie Scholl
• Rama
• IGS Bretzenheim

Themen an Schulen
• Positive Rückmeldungen Rosenaktion
• Partys
• Oberstufencafé
• Standortproblematik Sophie Scholl Schule

Antrag auf Umbenennung Top 4 in „Berichte der Delegierten“: Mehrheit auf Sicht

Top 4: Berichte der Delegierten
Schulträgerausschuss
• Schwimmunterricht an Grundschulen

• Hayan merkt an, dass die SSV sich in jedem Fall gegen Unterrichtsausfall einsetzen 
sollte und die Finanzen zu genüge durch die Verwaltung beachtet wird.

• Antrag:Die SSV Mainz möge sich für eine Mehrzweckhalle auf dem 
Zollhafengelände aussprechen.

• Mehrheit auf Sicht

Top 5: Entlastung von Basti Bastilla und Marc 
Engelmann
• Rechenschaftsbericht von Bastian Bastilla wird mündlich vorgetragen

• War regelmäßig auf den Sitzungen des SSV Vorstandes 
• Letzte große Aktion: Rosenaktion

• Rechenschaftsbericht von Marc Engelmann wird mündlich vorgetragen
• Antrag auf Entlastung von Bastian Bastilla

• Einstimmig
• Antrag auf Entlastung von Marc Engelmann

• Mehrheit auf Sicht 
• 1 Enthaltung

Top 6: Wahl zweier SSV Vorstandsmitglieder
• Kandidatenliste

• Jannick Obitz
• Marike Smilde-Becker

• Die Kandidaten stellen sich kurz vor
• Die Wahl erfolgt nach Antrag offen und en Bloc

• Die Kandidaten sind bei einer Enthaltung mit Mehrheit auf Sicht gewählt
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Top 7: Bestätigung des Meinungsbildes zur Wahl eines 
LSK Delegierten
• Gewählt wurde nach dem Meinungsbild am 18.12.2010 Jannick Obitz
• Das Meinungsbild wurde mit einer Enthaltung und Mehrheit auf Sicht bestätigt
Top 10: Sophie Scholl Schule
• Jannick Obitz wiederholt kurz die Schilderungen von den letzten Sitzungen
• Vorschlag: Nutzung des Zollhafengeländes für Unterrichtsräume um zumindest einen 

Standort aufzulösen 
• Die Mehrheit spricht dafür aus, dass die SSV sich für den Vorschlag einsetzt

Top 11: Schulball
• Abstimmung Schülerball

• Dafür 6
• Dagegen 1
• Enthaltungen 7

• Kleingruppe soll ein Konzept ausarbeiten
• Marco Rissel
• Timo Karstens
• Sarah Geißler
• Moritz Hohenfellner

Marco Rissel bittet zur Ruhe
Top 12: Reflektion der Rosenaktion
• Es wurden 520 Rosen gekauft
• Es wurden ca 500€ eingenommen die Gespendet werden sollen

• Das Geld soll zu Gunsten von Schulen in Haiti gespendet werden näheres verfolgt 
der Vorstand

Top 13: Probleme an den Schulen
• SV muss Arbeit erledigen die die SL nicht machen möchte
• Diskussion Müllproblematik in MSS Räumen
• Diskussion Raucherproblematik

Marco Rissel schließt die Sitzung
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